



Grupo de Amistad México-Israel se reúne con la embajadora Einat Kranz Neiger

Boletín No. 5436

El Grupo de Amistad México-Israel, que preside la diputada Laura Barrera Fortoul (PRI), sostuvo una reunión de trabajo con la embajadora de Israel en México, Einat Kranz Neiger.

La diputada Barrera Fortoul le expresó su mayor solidaridad por la situación actual, pues “desde el primer día de este abominable atentado nos pronunciamos en la Cámara de Diputado y en este Grupo de Amistad con firmeza. No podemos fijar neutralidad ante Hamas”.

Subrayó que habrá la mayor apertura y disposición de visibilizar, condenar, denunciar y ser caja de resonancia de lo que ha sucedido en esa región. “Creo fervientemente que el odio no puede seguir tomando las riendas del mundo; cuenten con nosotros para seguir siendo promotores de paz y exigir justicia”.

Puntualizó que este no es un tema de fronteras o partidos, sino un asunto de solidaridad, empatía y amor, poniéndonos, por ejemplo, en el lugar de una madre que ha perdido a su hijo o hija.

A su vez, el diputado José Antonio García García (Morena) se solidarizó ante el sufrimiento de los familiares de las víctimas y de la comunidad judía, quienes son hombres y mujeres de mucho trabajo y empuje.

Margarita Ester Zavala Gómez del Campo, diputada del PAN, lamentó que haya una narrativa que parece no favorecer el momento, ya que hay un desconocimiento de lo que está pasando realmente. Dijo que se une al clamor por la liberación de las víctimas. “Hay 240 rehenes, pero también el propio pueblo palestino es rehén”.

En su intervención, la diputada Diana María Teresa Lara Carreón (PAN) manifestó que alzarán la voz desde la Cámara de Diputados para exigir la libertad de las personas que están retenidas por Hamás.

Por su parte, la embajadora Kranz Neiger señaló que están aquí junto a un grupo de familiares de víctimas secuestradas por la organización terrorista Hamás el 7 de octubre durante un ataque brutal contra el pueblo de Israel. “Tenemos representantes de cuatro familias que van a compartir sus historias, este es el propósito principal de este encuentro. Les agradecemos por permitirnos este espacio para alzar las voces y hacer un llamado a su liberación inmediata e incondicional”.

Demandó a la comunidad internacional sumarse al reclamo por la liberación de todos los rehenes y que se permita a la Cruz Roja Internacional visitar a los secuestrados, entre los que hay bebés, niñas, niños y ancianos.



En el encuentro, los familiares de las víctimas pidieron la colaboración de México para ese objetivo, pues entre los secuestrados hay varias personas enfermas.

